
БУДЕТ В СЛАВУТИЧЕ ГОСТИНИЦА
Одним из первоочередных строительных объектов 

города на нынешнем этапе времени является гостини
ца. Отсутствие ее создает, как уже не раз отмечалось, 
много неудобств гостям. И все же... «Будет в Славути
че гостиница!" — с уверенностью заявляет прораб Чер
ниговского строительно-монтажного управления «Ж ил
строй-1» Н. П. Гниздечко, с которым встретился жур
налист Григорий Захарченко.

—  Николай П етрович, 
современная, комф орта
бельная гостиница городу 
энергетиков, который при
влекает внимание всего ми
ра, очень нужна. Когда же 
она будет построена!

— Я не люблю раздавать 
пустые обещания. Они разо
чаровывают людей. Черни
говские строители работа
ют здесь с января нынешне
го года. На сегодня соору
жено более 80 процентов 
подземной части здания. 
Полный объем работ рассчи
тан на два года. Думаю, в 
этот срок уложимся.

Что касается первых по
сетителей, это уже заботы 
хозяев. Ведь мало возвести 
стены. Их надо еще «начи
нить» необходимым набором 
мебели, создать современ
ный интерьер.

—  Кто выступает заказ
чиком! Как обстоят дела 
с обеспечением строитель
ными материалами!

— Заказчик гостиницы 
ПО «ЧАЭС». Особых проб
лем с обеспечением строи
тельными материалами не 
испытываем. Финансирова
ние проводится неплохо. 
И это очень важно. Позво
ляет работать стабильно, 
ритмично.

У нас очень тесные кон
такты с заказчиком. Часто 
встречаемся и с заместите
лем генерального директора 
по строительству В. С. Круп
ским. Поэтому даже незна
чительные неурядицы уда
ется устранить быстро.

Беспокоимся о качестве 
проводимого строительства.

—  Как считаете, почему 
именно вашей организации 
доверили строительство 
такого важного и ответст
венного объекта!

— Не хочу хвалиться, но в 
строительстве объектов та
кого типа мы имеем опре
деленный опыт. Чтобы не 
быть голословным, приведу 
примеры. На счету нашего 
управления много видных 
в Чернигове зданий. В их 
числе торговый центр «Друж
ба», гостиница «Градецкая», 
помещения УВД, прокура
туры, корпуса горбольницы, 
родильного дома. Всего, соб
ственно, и не счесть.
Вы хорошо знаете, какая 
ситуация в промышленнос
ти, на строительных пло
щадках. Бич всего — от
сутствие денег, сплошные 
неплатежи. Много объектов 
по 3-4 года заморожены. 
Когда здесь начнется отте
пель, никто сейчас утверди
тельно не скажет. В то же 
время трудовые коллективы 
остались без работы и зар
платы. Не обошла,. безуслов
но, эта проблема и нас. На 
основной базе заказчиков 
практически нет. Поэтому 
с готовностью приняли за
каз-приглашение возвести 
в Славутиче гостиницу. Сог
ласен, что это очень ответ- 
венный объект. Но вместе 
с тем почетная для нас мис
сия. Город, как Вы подчерк
нули, привлекает внимание 
всего мира, значит, не обой

дется без внимания и гос
тиница. Отмечу без преуве
личения, что наши люди тру
дятся старательно, чувствуют 
на себе ответственность. Да 
и соскучились они уже по 
настоящей работе. Что го
ворить, такого на централь
ной базе давненько не было. 
А здесь только работай. Да
же трудности, которые по
рой возникают, ничто на фо
не общей социально-эконо
мической разбалансирован- 
ности.

На строительстве подзем
ной части здания трудится 
бригада из 15 человек. В ее 
распоряжении два мощных 
крана, бульдозер, три авто
мобиля МАЗ, экскаватор. 
Никаких проблем с их экс
плуатацией не возникает. 
Особой старательностью от
личаются бригадир Николай 
Бобок, рабочий Сергей Юще
нко, машинисты кранов Иван 
Кареба и Виктор Хайтович, 
шофер Игорь Лимаз.

В настоящее время тех
ники и тех, кто ее эксплу
атирует, достаточное коли
чество. Но скоро численность 
работающих удвоится: от
кроется фронт работ для 
каменщиков. Далее, естест
венно, нужно будет все боль
ше и больше специалистов.

—  Для нормальной  про
изводительной работы важ
ны хорошие бытовые ус
ловия...

— А они такими и есть. 
Ранее приезжали в Славу
тич и возвращались обрат
но электричкой. На первый 
взгляд неплохо. Но это не 
совсем удобно. Теперь за
казали на автотранспортном 
предприятии Чернигова ав
тобус, который и доставля
ет нас в оба конца.

На случай непогоды или 
для отдыха имеем сухие и

теплые вагончики. Нарекать 
в этом плане на что-то не 
приходится.

—  Николай П етрович, 
строительство вы ведете, 
безусловно, по проекту. 
Интересно, что согласно 
его будет представлять со
бой гостиница Славутича!

— Это современное здание, 
по замыслу авторов, долж
но удачно вписаться в об
щий фон города. Ведь по 
проекту гостиница имеет 
европейский уровень. Она 
высшего разряда, четырех
звездная. Рассчитана на 139 
номеров, где одновременно 
могут проживать 274 чело
века. Третий и восьмой эта
жи будут иметь номера для 
1-2 человек. Отдельными 
блоками с 3 по 7 этаж вы
делены номера «Люкс». Вто
рой этаж левого крыла зай
мет ресторан с залом на 200 
мест, кафе на 100 мест. На 
3 этаже предусмотрен бар. 
На 8 этаже расположатся 
медпункт, парикмахерская, 
зал для тренажеров и мас- 
сажей.

Я перечислил основное из 
проекта. Лучше, безусловно, 
увидеть все это наяву. Ду
маю, гостиница в конечном 
итоге не будет уступать ми
ровым образцам. Может 
это и громко, но именно та
кой она должна быть в го
роде энергетиков.

—  Что же, будем наде
яться, что через пару лет 
Славутич станет городом, 
способным принять на про
живание именитых гостей 
наивысшего ранга.

—  К этом у стр е м и м ся . 
С делаем  все возм о ж н о е , 
чтобы  строительство  велось 
на н а д л е ж а щ е м  у р о в н е . 
Нам приятно оставить свой 
автограф  в го р о д е  атом 
щ иков. С тр о и м  не на день- 
два, на века!


